

Article paru dans le Courrier Cauchois du 26 janvier 2018

GRAINVILLE-LA-TEINTURIERE

Vœux de l'Ehpad

Une première pour la directrice

Vendredi, Sylvie Schrub, nouvelle directrice de la résidence Anne-Françoise-Le-Boultz, a présenté ses vœux de aux résidents et pour certains à leur famille, en présence de René Vimont, maire, Gérard Colin, président de la communauté de communes de la Côte d'Albâtre, et Jean-Louis Chauvency, conseiller départemental.

La directrice a précisé que l'année 2017 avait été une année de finalisation des différentes démarches à la suite des travaux. Mme Castel et M. Leborgne, représentants des familles, ont été félicités pour leur engagement aux côtés de la résidence. En juin, une journée portes ouvertes a permis aux familles et amis des résidents d'avoir une connaissance des lieux et de la vie de la structure.

L'établissement a engagé une démarche de formation en humaine. Autre nouveauté, un self-service petit-déjeuner a été mis en place pour les résidents les plus autonomes. L'année dernière une sortie en gîte a réuni professionnels et résidents pendant quelques jours. Florian Dereumaux, actuellement en service civique, ainsi que deux autres jeunes gens développent Internet, alors que MM. Hue, Depaux et Mme Bertin se sont chargés de l'écriture de la Gazette. Enfin, la Borne Mélo, offerte par le Crédit Agricole, a été installée pour Noël, et permet à tous les résidents de chanter et pourquoi pas danser aux sons de cette borne. Une cuisine sur le site a permis un partenariat avec les commerçants de Grainville, depuis le mois de



Béatrice Masse et Pascal Tiffay entourés de Gérard Colin, René Vimont, Sylvie Schrub et Jean-Louis Chauvency

juin, pour des approvisionnements locaux.

Pour conclure son propos, Sylvie Schrub a souligné les partenariats intergénérationnels établis avec la crèche de la Vallée de Clasville et les enfants de l'école de Grainville, qui viennent dans le cadre de la période périscolaire, ainsi que les actions des bénévoles qui apportent au quotidien un soutien aux résidents.

Deux agents mis à l'honneur

La directrice a ensuite mis en avant deux agents du personnel. Béatrice Masse, entrée dans l'établissement le 17 juin 1987, actuellement affectée à un poste d'agent de soin en service de nuit, à qui Jean-Louis Chauvency a remis la médaille d'honneur régionale, départementale et communale échelon vermeil, et Gérard

Colin le diplôme pour trente ans de présence.

Pascal Tiffay, rentré dans l'établissement le 1^{er} février 1997 — pour un remplacement d'un mois... — occupe un poste d'agent technique qui détient des compétences dans plusieurs corps de métier. Il a reçu la médaille d'honneur régionale, départementale et communale échelon argent par Jean-Louis Chauvency et le diplôme par Gérard Colin pour vingt ans de présence dans l'établissement.